

運動会競技アルバム

燃えた！走った！



様々な場面から その2

低学年（紅白玉入れ）

玉入れは、最後まで勝負の行方が分からずドキドキ。練習を重ねるたびにどんどん上手になりました。

当日は白組が強さを発揮。見事に勝利しました。



中学年（バンブーハリケーン）

力を合わせて回ったり走ったり。棒を持つ位置（内側～外側）の子の協力が不可欠の競技でした。

大接戦でしたが、最後は赤組が勝ちました。



高学年（全員リレー）

繰り返し練習してきたバトンパス。観覧席から「さすが高学年！」「うまい！」という声が聞かれました。

1位は赤バトン、2位は青バトンでした。6年生の陸上記録会も楽しみです。



【今後の主な予定】

- 6月初旬 : プール清掃
- 6/7~11 : 教育相談
- 6/14(月) : セーフティー・スタッフ面識式・懇談会
- 6/29(火) : 学習参観・引き渡し訓練
- 7/6・7 : 5年生自然教室（柏崎）
- 7/19・20 : 4限～給食後放課
- 7/21(水) : 「1学期終業式」
4限～給食後放課

様々な場面から その3



夏休み中 8/2（月）～8/4（水）：「個別懇談会」